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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

Aos vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e trinta 

minutos, de forma remota, através da plataforma Google Meet, link < meet.google.com/ibm-fcto-

jco>, deu-se início à sétima reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro do Programa 

de Pós-Graduação em Engenharia Elétrica da Universidade Federal Rural do Semi-Árido 

(PPGEE/UFERSA), com a presença dos seguintes professores: Adriano Aron Freitas de 

Moura, Ednardo Pereira da Rocha, Humberto Dionísio de Andrade, Isaac Barros Tavares da 

Silva, Victor de Paula Brandão Aguiar e Francisco de Assis Brito Filho. A reunião foi presidida 

pelo coordenador do Programa, Isaac Barros Tavares da Silva, oficiando como secretária Lívia 

Lara Lessa Alves. Verificada a existência de quórum, o coordenador deu início à reunião por 

meio da leitura dos seguintes pontos de pauta: Ponto um: Apreciação de atas de defesa de 

 dissertação do discente José Rodrigues da Silva Neto; Ponto dois: Apreciação de atas de 

defesa de qualificação do discente Claudio Gabriel Venceslau Vale; Ponto três: Apreciação de 

ata da 8ª Reunião Extraordinária do Colegiado do PPGEE; Ponto quatro: Apreciação de 

proposta de alteração do modelo da solicitação de desligamento do curso; Ponto cinco: 

Apreciação das solicitações de desligamento de curso dos discentes Elias Samuel Soares 

 Cezário e Marcos Sueldo Silva Martins; Ponto seis: Apreciação de solicitação de estágio 

docente de Joerdson Tiago Batista da Silva; Ponto sete: Modificação dos critérios de 

credenciamento docente PPGEE 2025. Ponto oito:  Edital de credenciamento docente 2025 

Outras ocorrências. A pauta foi aprovada por unanimidade e deu sequência à reunião. 

PRIMEIRO PONTO: a ata de defesa de dissertação do discente José Rodrigues da Silva Neto 

foi aprovada pelo colegiado. SEGUNDO PONTO: O colegiado aprovou a ata de qualificação 

do discente Cláudio Gabriel Venceslau Vale. No TERCEIRO PONTO, foi apreciada a ata da 8ª 

Reunião Extraordinária do Colegiado do PPGEE, que aconteceu no dia 13 de setembro de 



2024, sendo aprovada com correções por unanimidade. As correções incluem a remoção das 

informações acerca de outras ocorrências/informes, pois não havia tal ponto de pauta. 

QUARTO PONTO: O colegiado aprovou a proposta de alteração do modelo de solicitação de 

desligamento do curso. QUINTO PONTO: foram apreciadas as solicitações de desligamento 

 dos discentes Elias Samuel Soares Cezário e Marcos Sueldo Silva Martins, ambas aprovadas 

por unanimidade. SEXTO PONTO: O Colegiado aprovou a solicitação de estágio docente de 

Joerdson Tiago Batista da Silva. SÉTIMO PONTO: O Colegiado discutiu a modificação dos 

critérios de credenciamento docente para o ano de 2025. A coordenação apresentou a 

proposta de documento de credenciamento docente, com as condições para credenciamento e 

recredenciamento, sendo todas as propostas de modificação votadas e aprovadas por 

unanimidade, com vigência a partir de 2025. Ficou definido que será marcada uma reunião 

para discutir uma pontuação específica após análise quantitativa de seu impacto. OITAVO 

PONTO: foi discutido o edital de credenciamento docente para 2025. Pequenas modificações 

textuais foram feitas para melhorar a clareza das informações, e o documento foi aprovado por 

unanimidade, com envio oficial para publicação após a atualização dos anexos de acordo com 

as modificações propostas. Em outras ocorrências, o professor Victor de Paula informou sobre 

os trabalhos apresentados no Congresso Brasileiro de Automática (CBA) e no Congresso 

Brasileiro de Pesquisa e Ensino (CBPE). O coordenador apresentou o funcionamento da 

importação de publicações na Plataforma Sucupira e solicitou aos docentes que mantenham 

seus currículos lattes atualizados. Também foram compartilhadas informações sobre a 

submissão de um projeto FINEP e sobre o bloqueio de novos empenhos/PCDP devido ao 

orçamento da Universidade. Não havendo mais nada a tratar, o coordenador do Programa, 

Isaac Barros Tavares da Silva, deu por encerrada a reunião, e eu, Lívia Lara Lessa Alves, 

secretária dos programas de pós-graduação, lavrei a presente ata, que, após lida e achada 

conforme, será assinada pelos presentes. Mossoró-RN, vinte e três de outubro de dois mil e 

vinte e quatro.

(Assinado digitalmente em 11/03/2025 13:08)
ADRIANO ARON FREITAS DE MOURA

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###064#5

(Assinado digitalmente em 18/03/2025 16:11)
EDNARDO PEREIRA DA ROCHA

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###150#9

(Assinado digitalmente em 24/04/2025 15:18)
FRANCISCO DE ASSIS BRITO FILHO

PROFESSOR 3 GRAU

DE (11.01.29.12.07)

Matrícula: ###489#5

(Assinado digitalmente em 19/03/2025 18:12)
HUMBERTO DIONISIO DE ANDRADE

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###210#7



(Assinado digitalmente em 17/02/2025 13:04)
ISAAC BARROS TAVARES DA SILVA

COORDENADOR DE CURSO

PROPPG (11.01.03)

Matrícula: ###586#0

(Assinado digitalmente em 10/02/2025 13:17)
LIVIA LARA LESSA ALVES
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

DPG (11.01.03.01)

Matrícula: ###270#5

(Assinado digitalmente em 18/02/2025 12:55)
VICTOR DE PAULA BRANDÃO AGUIAR

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###514#9
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